

La première Color Run de Nieppe aura lieu le samedi 2 octobre

La première Color Run nieppoise aura lieu le samedi 2 octobre, au parc du château. Mais ne tardez pas trop à vous inscrire.



Comme annoncé dans nos colonnes le 12 juillet, le Nieppe Running-club, en partenariat avec la ville, organisera la première Color Run de la commune **le samedi 2 octobre, à 15 h**, dans le cadre de l'opération Octobre Rose.

Pour celles et ceux qui seraient intéressés par cette course bon enfant agrémentée de jets de poudres de différentes couleurs sur les participants, sachez qu'elle se courra sur **5 km environ** et qu'elle aura pour cadre (départ et arrivée) le parc du château.

Des structures gonflables au parc du château

Sont prévus sur place **un village d'animations**, un stand de prévention et de sensibilisation au dépistage du cancer du sein et des ateliers massages bien être. Un DJ, des associations de

danse et un coach pour l'échauffement seront également présents. Des structures gonflables pour les enfants sont aussi au programme.

Buvette et petite restauration sur place. Tarif : 10 € Gratuit pour les moins de 10 ans. Le tarif comprend également un don à une association soutenant la lutte contre le cancer. Vous pouvez vous inscrire en ligne : <http://www.niepperunningclub.fr>